

Kurdische Gemeinde Deutschland e.V.
Max-Eyth-Straße 8 | 35394 Gießen

Gießen, 30. Mai 2023

Nationaler Aktionsplan „Neue Chancen für Kinder in Deutschland“

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Namen der Kurdischen Gemeinde Deutschland e.V. möchte ich mich für den von Ihnen vorgelegten Entwurf zum Nationalen Aktionsplan „Neue Chancen für Kinder in Deutschland“ ganz herzlich bedanken.

Die Wahrung und Präzisierung von Kinderrechten in Deutschland sind essenziell, um zu garantieren, dass jedes Kind eine sichere und richtungsweisende Umgebung zum Aufwachsen hat, in der seine Rechte geschützt und respektiert werden. Die Gewährleistung ihrer Rechte ist ein entscheidender Schritt hin zu einer gleichberechtigten und inklusiven Gesellschaft.

Als zivilgesellschaftliche Migrant*innenorganisation ist uns ein sozialpolitischer Kompass, der u. a. Kinder und Jugendliche mit Migrationsgeschichte umfänglich als Begünstigte adressiert, ein begrüßenswertes Vorhaben. Eine Strategie, die die Chancengleichheit, den Abbau sozioökonomischer Ausgrenzung, ein diskriminierungsfreies Umfeld und einen gleichberechtigten Zugang zu guter Bildung fokussiert, fördert die aktive Teilhabe und befähigt Kinder mit Migrationsgeschichte, ihr volles Potenzial zu entfalten.

Ergänzend zu den von Ihnen aufgeführten Maßnahmen, wäre es von großer Bedeutung, wenn Kinder aus kinderreichen Familien im Aktionsplan eine besondere Berücksichtigung erhalten würden, so dass für diese Familien eine entlastende und bedürfnisorientierte Unterstützung ermöglicht wird, die gute Chancen auf eine freie Entwicklung und Entfaltung bietet.

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen als Kurdische Gemeinde Deutschland gerne zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen



Cahit Basar

Generalsekretär Kurdische Gemeinde Deutschland